

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 388

Vom 27.09.2016 von 14:58 bis 15:57 Uhr

Sitzungsleitung: **Sebastian L. Hauer**

Protokoll: **Moritz Pfalzgraf**

Beschlussbuch: **Hendrik Reichenberg**

Anwesend:

Alexander Brockmann	Dino Kussy	Inessa Azizova	Moritz Pfalzgraf
Cordt von Egidy	Felix Thran	Jakob Vogt	Philipp Dittrich
Daniel Korner	Hendrik Klöß	Jasmin Selchow	Sebastian L. Hauer
Dennis Ochocki	Hendrik Reichenberg	Lena Krieg	

Abwesend:

François Hoffmann(E)	Julian Hankel (E)	Rico van Endern (E)
Inessa Azizova (E)	Lena Krieg (E)	

Gäste:

Christian Schewe	Marius Möller	Paul Pinkal	Timo Cramer
Christoph Stahl	Oliver Köhler	Philip Molares	

Inhaltsverzeichnis

1	Berichte	2
2	ToDoS	3
3	Post	4
4	Mails	4
5	O-Phasen Party	4
6	Newsletter	5

14:58 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 Berichte

Beginn des TOPs: 14:59

- Sebastian L. Hauer: Was ist passiert: Simon Dierl hat gestern um 20:00 Uhr das Gebäude verlassen. Heute um 13:10 Uhr ist Philip Molares und Cordt von Egidy aufgefallen, dass der Schlüsselkasten aufgebrochen wurde. Es existieren Videoaufnahmen davon, was in der Nacht passiert ist. Es scheint sich eine Person in der OH12 versteckt zu haben. Es wurde in der Nacht gefilmt, dass eine Person im Flur herumgegangen ist. Auch gibt es Aufnahmen, wie die Person mit unserer Kasse das Gebäude durch die OH12 verlässt. Die Polizei ist informiert.

Wir sind instruiert, sobald die Polizei mit der Sicherung des Tatorts fertig ist, eine Schadensmeldung bei Frau Pöppelmann einzureichen. Der Hausmeister hat heute für das Büro und unser Getränke-lager die Schlösser ausgetauscht. Philipp Dittrich und Sebastian L. Hauer sind jetzt die einzigen, die einen Schlüssel haben.

Wenn bis morgen Nachmittag sich niemand von der Polizei gemeldet hat, werden wir zu diesem Zeitpunkt das Büro betreten und die Informationen für die Schadensmeldung sammeln.

Der Kioskschlüssel wurde ebenfalls entwendet, noch wurde dort nicht eingebrochen.

Bei der IRB¹ wurden eben die Videos gesichtet, wir haben leider noch niemanden identifizieren können. Die Videos wurden der Polizei übergeben.

Wir müssen uns Gedanken um den Zugang zum Büro machen. Die Schlüsselkasten Lösung ist nicht mehr machbar.

Dino Kussy: Es gibt auch Doppelschlösser, welche sowohl mit einem RFID-Chip, als auch mittels Schlüssel zu öffnen sind.

Die einfachste Lösung könnte es sein, die Schlüssel von Philipp Dittrich beim Pförtner im SRG zu hinterlegen und gegen Schlüsselkarten auszuhändigen. Allerdings ist dies organisatorisch für uns nicht machbar.

Ich habe gestern mal beim Möbellager angefragt, ob wir neue Schränke für den Kiosk bekommen, wir werden weiter in Verbindung stehen. Aktuell haben wir dringendere Sorgen.

Es gibt von der Universität ein offizielles Telefonbuch. Wir als FSR haben eine Telefonnummer und ein Büro, sind aber noch nicht eingetragen. Wollen wir uns da eintragen lassen? Ja. Ich leite das in die Wege.

Zum Thema Kühlschränke: Ein großer kostet so ca. 280 bis 300 €.

- Hausmeister: Am 7. und 8. Oktober steht im CZI² die Grundreinigung an. Am 7.10 ab 17:00 Uhr sollten die Couches im Foyer sein und niemand mehr im Flur.
Die Jalousien sollten irgendwann mal wieder funktionieren, sobald die passenden Führungsschienen angebracht sind.
Die Lüftung in der Küche sollte auch irgendwann gemacht werden.
Die defekten Fenster in Raum E33 sollen auch demnächst repariert werden.
Die Klempner werden sich mal irgendwann die Klimaanlage ansehen.
- Marius Möller: Letzte Woche war Teamerfahrt.
- Hendrik Klöß: Die Inventur des Kiosk ist auf unbestimmte Zeit verschoben; aus bekannten Gründen.³

¹Informatikrechner Betriebsgruppe

²Chaos Zentrum Informatik

³Anmerkung des Protokollanten: Dies ist ein wörtliches Zitat! Die Gründe (Mutmaßung) sind der Einbruch in den Kiosk, der Einbruch in das Büro des Fachschaftsrats und die Verzögerung bei den Neuanschaffungen.

- Paul Pinkal: Der Designer der ReallTy-Plakate ist angefragt, er braucht nur noch die Punkte die drauf sollten. Die YouTube Filme werden in der Film-AG besprochen.
Es gab eine Sitzung der Alumni⁴ und die O-Phasen T-Shirts sind bestätigt. Es wird darum gebeten in der nächsten O-Phase mehr auf die Fsinfo-Studis Mailingliste hinzuweisen!
- Hendrik Reichenberg: Ich bin jetzt in der Gleichstellungskommission.
- Cordt von Egidy: Auf der letzten FsRK⁵ hat sich das Talentscouting vorgestellt, die werden mit dem Mentoring Programm kooperieren.
- Philipp Dittrich: Es war FkR⁶-Sitzung. Wir haben Jakob Vogt und Hendrik Reichenberg in die Gleichstellungskommission gewählt. Wir sind auch das Modulhandbuch durchgegangen und haben dieses bereinigt und beschlossen.

14:50 Uhr : Es verlässt *Christian Schewe* die Sitzung

2 ToDos

Beginn des TOPs: 15:30

Protokolle

- 379 In Arbeit - V1
- 384 Fertig zum Drucken - V4, wird nächste Woche eingereicht
- 386 Fertig
- 387 In Arbeit - V3

Beschluss

Beschlusstext:

Der FSR beschließt die Veröffentlichung des Protokolls der Sitzung 386 vorbehaltlich redaktioneller Änderungen.

Ja	Nein	Enthaltung
6	0	3

Angenommen

Wahlberechtigte anwesend: 9

ToDos

Alt:

- O-Phasen-Orga fragen, ob sie Kühlschränke brauchen ⇒ WOLLEN SIE!

⁴Alumni der Informatik Dortmund | Das Netzwerk der Chancen

⁵Fachschaftsrätekonferenz

⁶Fakultätsrat

- Erste-Hilfe-Kurs ⇒ „in Arbeit“ (Julian)
- Liste der Angebote der Fachschaft. ⇒ Erledigt, ist veröffentlicht (Hauer, Hendrik)

Neu:

- Es gibt keine neuen ToDos.

3 Post

Beginn des TOPs: 15:33

- Wir haben keine Post erhalten.

4 Mails

Beginn des TOPs: 15:34

- Die Firma Brief informiert uns über den Tod der E-Mail.
- Die Firma E-Mail informiert uns wie episch E-Mails wären.

5 O-Phasen Party

Beginn des TOPs: 15:45

Vorstellung des TOPs

Wir wollen eventuell mit der BCI⁷ die Party gemeinsam machen. Wir brauchen Leute für die Kasse und die Thekenschichten. Pro Schicht wird je eine Person benötigt. Außerdem muss pro Schicht eine verantwortliche und nüchterne Person da sein. Dies sollten FsR⁸ler sein. Die Orga übernimmt auch Schichten. Je Schicht sind etwa drei Stunden vorgesehen, der Schichtplan kommt noch. Beginn ist um 20 Uhr, das Ende etwa um drei Uhr. Außerdem brauchen wir Leute für den Auf- und Abbau, für deren Helfer es auch Pizza gibt. Plakate müssen aufgehängt werden, Flyer gedruckt und in der Mensa ausgelegt. Flyer sind bestellt. Es wird noch ein Pavillon für den Bierstand benötigt. Eventuell brauchen wir beim Einkauf noch jemanden mit Fahrzeug. Im TOP: Wollen wir uns an dem Gewinn und Verlust beteiligen?

Diskussion

- Es finden sich genug Leute um da zu helfen.
- Die Fachschaft BCI wird sich freuen, dass das bei uns positive Resonanz gibt.
- Wie sieht das denn mit den Preisen für die Getränke aus? Zumal dort externe Dienstleister an der Theke stehen.
- Es gibt Gesamtkosten von ca. 3.000 € bis ca. 4.000 €. Es gibt Verzehr-Karten. Bier wird ca. 1,00 € kosten, Longdrinks ca. 2,50 €. Genaue Preise sind noch nicht bekannt.

⁷Fachschaft Biochemieingenieurwesen

⁸Fachschaftsrat

15:35 Uhr : Es verlässt *Philip Molaes* die Sitzung
15:53 Uhr : Es verlässt *Philipp Dittrich* die Sitzung
15:55 Uhr : Es verlässt *Marius Möller* die Sitzung

6 Newsletter

Es wird bekanntgegeben, dass bei uns eingebrochen wurde.
Es ist O-Phase vom 10.10.2017 bis zum 14.10.2017.
Die Kolloquien-AG macht wieder Vorträge.

15:57 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.